El Inacua arranca en Nacional

El equipo de Huétor Vega inicia su andadura en Segunda división con un complejo partido en la piscina del Cuatro Caminos de Madrid

WATERPOLO

JUANJO MARTÍN

día. El Inacua Huétor Vega disfrutará esta tarde de su estreno en Segunda Nacional, una categoría que se ha peleado con ahínco durante las últimas dos temporadas y que este verano se hizo realidad al recibir la invitación de la Federación Española. Eso fue posible gracias a que el éxito ya se rozó en el agua al quedar en segunda posición de la fase de ascenso, por lo que los granadinos se ganaron el derecho a estar en la mejor posición en caso de alguna renuncia, como así sucedió.

Una vez confirmada su presencia en división nacional, el conjunto metropolitano se apresuró a conformar una plantilla de garantías en busca de la permanencia, el gran objetivo incuestionable de la entidad. Uno de los refuerzos se ha producido en la portería, a la que ha llegado Enrique Cruz. El cancerbero es la gran novedad en la convocatoria del primer duelo de la campaña, que tendrá lugar a partir de las 17 horas en la madrileña piscina M-86. Allí se enfrentarán los nazaríes a Cuatro Caminos.



El portero Cruz debutará con el equipo hueteño. 88 BALCÓN DEL GENIL

El bloque entrenado por Xabi Molinet apenas contará en este desplazamiento con diez jugadores, entre ellos el presidente y 'alma mater' del Inacua Huétor Vega Pío Salvador, quien regresa a la competición como jugador después de un breve receso en el que limitó su participación a dirigir el club. La corta rotación será uno de los escollos que tendrán que sortear los hueteños durante toda la temporada, especialmente en los compromisos que se disputen lejos de su feudo.

El partido de esta tarde servirá para que la plantilla conozca definitivamente a qué altura está colocado el listón de dificultad. Los granadinos, inexpertos en esta categoría, saben que 'rascar' puntos contra los equipos llamados a estar en la zona noble se antoja poco menos que imposible, así que se esforzarán al máximo para sumar todo lo que puedan ante adversarios un poco más asequibles, como es el caso de Cuatro Caminos. En función de lo que ocurra en el estreno, los integrantes del Inacua Huétor Vega podrán determinar con un poco más de precisión lo que les deparará el campeonato liguero, al que llegan después de una grata actuación en pretemporada en la Liga Andaluza.

La Zubia desea lograr su primer triunfo frente al líder Mijas

TENIS DE MESA

I M

GRANADA. El conjunto del Co tijo La Matanza de La Zubia rea nuda la competición en DIvisió de Honor masculina. La escua dra metropolitana ha tenido tien po para digerir la dura derrota e el derbi ante el Ciudad de Grand da (1-5) con el que inauguró e campeonato liguero. Dos sema nas después de ese revés, los zu bienses se han preparado a con ciencia para enfrentarse esta ta de (17 horas) al Mijas. El equip malagueño no parece el oponer te más indicado para curar las he ridas, dado que ostentan actua mente el liderato. Sus triunfe sobre Cártama y Mediterráne Valencia (ambos por 5-1) le ha elevado en este arranque que sól el Helios ha logrado igualar.

Pese a todo, los integrantes de La Zubia no se arredran y acudarán esta tarde con el deseo de plantar cara y tratar de obtenes u primera alegría del año. Le metropolitanos serán los único que competirán este fin de sem na en el segundo escalafón nacional, dado que el Ciudad de Granada femenino descansa esta jou nada y el masculino se retiró de la competición ante la incerta dumbre de si recibiría o no la aya da económica del Plan Estreli de la Junta de Andalucía.

aza viaja a Málaga risita en Liga EBA

rival es un buen equipo que no va a dejarse sorprender por un rival al que ya ganó en pretemporada por tres puntos. Además, desde entonces el Novaschool se ha reforzado con Alex Jackson, que la pasada temporada jugó en el Medacbasket de Javier Imbroda.

n

i-

i-

El rival del Meridiano Baza de este domingo es un conjunto joven y correoso que se lo va a poner muy difícil a los pupilos de Mariano García. A priori, la mayor dificultad que tendrán que solventar los jugadores del equipo de la Ciudad de la Dama es la altura del oponente y por consecuencia el rebote, que es su principal arma. En la primera jornada y pese a la derrota, Novaschool fue el equipo más reboteador gracias a que Jackson logró 14 rechaces y el senegalés Gueyene, 19.

Precisamente fue en estaa faceta donde falló el Meridiano ante el Andújar el pasado sábado, cuando durante la pretemporada había sido uno de sus puntos fuertes. Por el contrario se mejoró en la pérdida de balón, al cometer sólo doce.

Durante la semana, Mariano García ha trabajado mucho este aspecto y también la precipitación exhibida por sus jugadores en algunas fases del encuentro de debut en la categoría. Salvo baja de última hora el equipo viajará con todos los jugadores a excepción de Óscar, que se lesionó en el partido de presentación del equipo ante la afición.

Nueva doble ración de derbis en Primera Nacional

BALONCESTO

J. MARTÍN

GRANADA. La tercera jornada en Primera Nacional vuelve a deparar una ración doble de derbis entre clubes granadinos. Esta tarde se vivirá el primero de ellos al medirse el IML La Zubia y Manzano Protección, filial de la Fundación, a partir de las 19.45 horas en la cancha de los primeros. Los zubienses vienen de caer precisamente en otro duelo de rivalidad provincial ante el Armilla (61-56), por lo que tratarán de redimirse ante su público. En cambio, el segundo equipo capitalino llega a esta cita empatado en lo más alto de la tabla y quiere demostrar su valía en un de toque para evaluar las opcione de la escuadra de Rai López en es año en Primera Nacional. Este pa tido, que atraerá la mayoría de la miradas al ser entre dos conte dientes que están arriba, arranesta tarde a las 19 horas.

Femenino

En lo concerniente a la categor femenina, el derbi lo protagoniz rán en esta ocasión Presentació y Agustinos mañana en el pabllón de la Chana (13 horas). El co junto amarillo ya perdió la pasa semana contra Ramón y Cajal (751) y ahora intentará correr mej suerte ante la también escuad colegial. La pasada semana desca saron, por lo que aún no han por

